

令和2年5月27日

P T A 会員の皆様

江戸川区立船堀小学校 P T A  
会 長 田中 寿士  
校外委員長 三好 欧子

## 学校再開後の旗当番などについて

緊急事態宣言も解除され、3ヶ月もの長期に渡る臨時休校が終わり、6月1日より学校が再開されることとなりました。しかしながら今までのような普段の生活に戻るためには、まだ時間を要することとなります。そのため6月12日までは分散登校となっております。

つきましては学校再開後の旗当番についてご案内致します。

ご理解、ご協力くださいますよう、何卒よろしくお願い申し上げます。

### 【学校再開後の旗当番について】

分散登校および各自登校（登校班ではありません）となりますので、6月12日までの旗当番は見合わせることに致します。

1日2回に分けての登校となりますが、可能な方はご自宅の前や、お買い物の行き帰りの際にでも児童のことを気にかけて頂き見守っていただけると幸いです。

※6月15日以降につきましては、江戸川区教育委員会からの方針が示され次第、学校とP T Aにて協議の上、お知らせ致します。

### 【児童が欠席する場合の連絡方法について】

通常は登校班の班長が連絡袋を受け取るようになっておりますが、各自登校のため行うことができません。連絡方法については学校からのお知らせをご確認ください。

### 【一学期延長分の旗当番について】

臨時休校が長期化したことにより、一学期の終業式が現時点では8月7日となっておりますので、当初の終業式の翌日（7月21日）から8月7日の旗当番も必要となります。

つきましては内容が決まり次第、各地区の校外委員から連絡を致します。

このような状況下の中となりますので、余裕を持ったお知らせを行うことが適いませんが、ご理解を頂き、少しでも児童の安全安心へのご協力を賜りますよう、よろしくお願い申し上げます。

ご不明点などございましたら、各地区の校外委員までお願いいたします。